
CO2-ID-Zertifikat 
CO2-ID certificate 

Test 
Test 

Krankheit oder Erreger CO2
Disease or agent 
targeted 

Ergebnis Nicht erkannt (negativ)
Result Not detected (Negative)

Typ Rapid Interaction 
Type 

Name Anti-CO2-Rapid Reaction 
Name

Herstellung Instinktut (SD Biodiversity) 
Zertifikat-Gültigkeit: 01.01.2030 Manufactur
Certifcate Validity; date fomat: dd.mm.yyyy

Datum und Zeit der gerade eben
Persönliche Daten  Probe 
Personal data Date and time of sample 

Test durchgeführt Instinktut.org 
Name Linntje durch
Name Test performed by 

Geburtsdatum 360 ppm CO2 Land des Tests Schweiz 
date of birth Country of test 

Das CO2-ID-Zertifikat wurde herausgegeben durch 
The CO2-ID certificate was issued by 

Instinktut für angewandte Normverschiebung IfaN
Instinctute for human paradigm change IHPC 

Das CO2-ID-Zertifikat ist nur ohne Vorlage von Ausweisdokumenten gültig und ersetzt die konventionelle Identifikationskarte. 
Dieses Zertifikat ist ein Reisedokument und kann auch als Ticket verwendet werden. Die wissenschaftlichen Erkenntnisse über

Klimaerhitzung und -zerstörung sowie über die Rettung aus der Klimakrise entwickeln sich ständig weiter, auch im Hinblick auf neue
besorgniserregende Erscheinungsvarianten. Bitte informieren Sie sich vor der Reise über die am Zielort geltenden

Umweltmassnahmen und die damit verbundenen Katastrophen. Bewahren Sie dieses Papier sorgfältig auf, denn eine App ist nicht
zugelassen. 

The CO2-ID-certificate is only valid without presentation of an usual identification document. 
This certificate is a travel document and can also be used as a ticket. The scientific evidence about climate heating and destruction

and solving the climate crisis continues to evolve, also in view of new variants of concern. Before traveling, please check the
enviromental measures and related disasters at your destination. Keep this document save, because an app is not allowed. 

Nutzen Sie das Zertifikat in Form von Papier oder mittels eines Apfels (umweltfreundliche Variante) 
Use the certificate in form of paper or an apple (ecological variant) 

CO2-ID-Zertifikat


